

LA ESTAMPIDA DE LOS BÚFALOS

ESCRÍBENOS:
estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx

(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

BÚFALO

AGENCIA INFORMATIVA
Nuevo periodismo

BÚFALO
VÍCTOR ISLAS PARRA
DIRECTOR GENERAL

Fecha: 25 de Febrero de 2025

CAPACITARÁN A POLICÍAS MUNICIPALES EN CIBERSEGURIDAD Y ESTRATEGIAS TECNOLÓGICAS

MEXICALI. – La alcaldesa de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, en su más reciente viaje a la Ciudad de México fue acompañada por el secretario del ayuntamiento, RODRIGO LLANTADA y por el director de Seguridad Pública Municipal, LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR, en una reunión con el Director General de Ciberseguridad y Estrategias Tecnológicas de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, ISRAEL AGÜERO. ¡Nada pescadito!

En ese encuentro acordaron capacitar a policías municipales de la localidad en el uso de nuevas tecnologías que mejoren el manejo de información y fortalezcan la prevención del delito.

NORMA, quien sigue sonando fuerte rumbo a las pizcas electorales del 2027, para señas por la gubernatura, que será la joya de la corona en esos comicios, también participó en la capital del país en la Asamblea Nacional 2025 de la Asociación de Autoridades Locales de México, A.C. (AALMC), donde se renovó la mesa directiva, en la cual quedó como Vicepresidenta de la Asociación en Baja California.

De esta manera, ahora NORMA no solamente es la presidenta nacional de la asociación de ciudades capitales, sino también vicepresidenta de AALMAC.

Muy temprano, el secretario de Educación, LUIS ALBERTO GALLEGO CORTEZ, se presentó entacuchado a las instalaciones de la Guarnición Militar de Mexicali, donde, con motivo del Día de la Bandera, se realizaron dos ceremonias, una en la que se incineraron banderas que por su deterioro ya cumplieron con su misión y otra, de abanderamiento de escoltas de diversos centros escolares.

Inmediatamente fue abordado por los paladines de la libertad de expresión, a quienes



En su reciente viaje a la capital del país, la presidenta municipal de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, sostuvo reunión de trabajo con ISRAEL AGÜERO, director general de Ciberseguridad y Estrategias Tecnológicas de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. La acompañaron, el secretario del ayuntamiento, RODRIGO LLANTADA y el titular de Seguridad Pública Municipal LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR.

les dijo que las clases del primer semestre de la Universidad Nacional “Rosario Castellanos” que iniciará funciones el próximo 3 de marzo, serán en línea, es decir, por internet, aunque los planes son que en el segundo semestre ya sean presenciales en un inmueble en proceso de remodelación ubicado en la zona donde era “Ciudad Judicial”, en La Encantada, al este de la ciudad de Tijuana, dijo ayer el secretario de educación LUIS

GALLEGO, en el marco del Día de la Bandera, en la guaranía militar de la plaza, en la calle 11, en Mexicali.

El funcionario precisó que son 1,500 los jóvenes los que se inscribieron con la aspiración de formar parte de la primera generación de esa institución de educación superior.

En la Universidad Autónoma de Durango, Campus Novena, en



Ayer, en el cuartel militar, en la celebración del Día de la Bandera, a NORMA BUSTAMANTE se le despegó parcialmente la suela de una zapatilla y de inmediato, FRANCISCO ECHEVERRÍA, secretario de Presidencia, la hizo de “zapatero”. El problema se corrigió cortando a tijeretazos el pedazo de suela suelta. “Ni el desperfecto de un zapato roto me detiene”, dijo NORMA.

CANTÓN ya presentó un exhorto a la Secretaría de Educación Pública “para que se realice una revisión exhaustiva y periódica de las universidades e instituciones de educación superior que ofrecen programas académicos en Baja California y no cuentan con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE)”.

Otra que aprovechó su presencia en la CDMX, para saludar a gente “pesada” de MORENA, fue la presidenta municipal de San Quintín, MIRIAM CANO, pues le tocó saludar y fotografiarse al lado del ex líder nacional del partido color sangre de pichón y ahora secretario de Educación Pública, MARIO DELGADO CARRILLO y con el presidente del Senado de la República, JOSÉ RODOLFO FERNÁNDEZ NOROÑA, mismo que no tarda en anunciar que hará gira por Baja California, pues iba a venir hace más o menos un mes y canceló “por causas de fuerza mayor”.

Será la primera ocasión que un presidente del Senado viente con la intención de visitar la mayoría de los municipios de la entidad, lo cual hace sospechar que, a NOROÑA, como es mejor conocido, el corazón le late como burro sin mecate por la Presidencia de México, con todo y que faltan más de 5 años para que lleguen esas pizcas.



La presidenta municipal de San Quintín, MIRIAM CANO, saludó en la CDMX a personajes con gran fuerza política en Morena, entre ellos al presidente del Senado de la República, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA.

RESORT
Maglén.

www.maglenresort.com

ENSENADA.-

¿Qué tanto será el interés del responsable de incentivar el turismo hacia Baja California, que evita el contacto con periodistas?

Pues a lo mejor mucho, quizá poco o de plano nada.

La verdad es un misterio el desempeño



MIGUEL AGUIÑIGA, titular de la SECTUR. Le sacó la vuelta a los periodistas.

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

de MIGUEL AGUIÑIGA RODRÍGUEZ, secretario de Turismo en el estado.

Cuando está en puerta el Tianguis Turístico 2025, cuando se supone que su labor debe estar concentrada en promocionar por todos los medios el evento top del sector, al funcionario le da por escabullirse de los medios.

Como este lunes, por ejemplo.

AGUIÑIGA RODRÍGUEZ acudió como invitado especial ante el Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE) para informar sobre el tianguis a celebrar a fines de abril, pero optó por retirarse antes de que se permitiera el paso a los reporteros que cubren la reunión.

Y no es la primera ocasión que el titular de la SECTUR evitar el contacto con la prensa. Cuando menos por lo que toca a Ensenada.

Como si le temiera a los cuestionamientos, al escrutinio público.

Así lo que dijo AGUIÑIGA a los integrantes del CCEE respecto el Tianguis Turístico, quedó para consumo interno.

Luego de su reunión con los empresarios, el secretario de Turismo se reunió en la vinícola La Cima, en el Valle de Guadalupe, con prestadores de servicios enoturísticos.

Quien sí atendió a los comunicadores al finalizar su asistencia ante el CCEE, fue el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, JORGE ÁLVARO OCHOA ORDUÑA.

Informó que son el sistema penitenciario, las corporaciones policiales y el sector salud, quienes acaparan el mayor número de denuncias por la presunta violación a los derechos humanos.

OCHOA ORDUÑA manifestó que, para ir más allá de una simple recomendación, como titular de la CEDH propuso la conformación de un padrón de funcionarios públicos transgresores de los derechos humanos.

Y que a los funcionarios que pasen a for-

mar parte de ese padrón, se les impida aspirar a cargos de elección popular, además de sancionarlos de manera administrativa.

Su propuesta sigue en eso. En apenas una propuesta.

La gobernadora, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, reconoció públicamente a ALEJANDRO MONREAL NORIEGA, actual titular de la DSPM en el puerto, como uno de los causantes de que los policías de Baja California tengan derecho a una pensión digna.

La mandataria encabezó en la capital del estado la ceremonia de graduación de nuevos agentes de la FGE, así como la jubilación de diecisésis.

Recordó que nunca antes en la historia política de la entidad, a los policías que cumplían con los 30 años de servicio reglamentario se les otorgaba una pensión.

Quedaban literalmente desprotegidos junto con sus familias, comentó.

MARINA DEL PILAR dijo orgullosa que su gobierno creó un decomiso que garantiza pensiones dignas para todos los policías.

Y sí, MONREAL NORIEGA se llevó también parte de los aplausos.

LIZ SÁNCHEZ, representante

de la Asociación de Hoteles y Motels de Ensenada, informó que se espera una ocupación del cien por ciento durante el Tianguis Turístico a celebrar del 28 de abril al 01 de mayo.

Dijo que en el puerto se hospedarán decenas de periodistas nacionales e internacionales que vendrán a cubrir el evento.

Así que a proteger y limpiar la casa para que se lleven una buena imagen. Esto último no lo dijo la representante de los hoteleros, aclaró.



ALEJANDRO MONREAL, uno de los responsables de que los policías tengan una pensión digna, reconoció a la gobernadora MARINA DEL PILAR. Aquí, con el agente de la FGE, HECTOR MÁRQUEZ, que pasó a la lista de los pensionados.